
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 17 janvier 2023– Salle des loisirs 19h30 
Procès-verbal 

 

1- Accueil, présences et quorum : 

 

Membres présents : 

• Guylaine Lacharité, Caroline Limoges, Francine Julien, Marc Rodier 

 

Membre absent :  

• Aucun 

 

Membre de la communauté : 

• Aucun 

 

Représentant municipal présent :  

• Dominique Laforce 

 

Représentant municipal absent : 

• Aucun 

 

2- Présentation et adoption de l’ordre du jour : 

 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Caroline Limoges 

 

3- Adoption des procès-verbaux du 24 octobre 2022: 

 

Proposé par : Marc Rodier  

Secondé par : Caroline Limoges 

 

4- Finance :  

Trésorière Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

• Total : 1252.27$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

• Frais fixes de 2.95$/ novembre et décembre 2022 

• 71,55 $ Sapin au Repère Tranquille (Guylaine Lacharité) 

• 500.00$tx Photographe du spectacle de Vincent Vallières  

 

c) Dépôts:  

• Aucun 

 

 

 



6- Travaux et suivi des activités du CDL : 

  

Aménagement 3e îlot Repère Tranquille- projet historique : 

• M. Vincent est très intéressé par le projet de mini maisons mais n’est pas en mesure de nous 

recevoir cet hiver.  Il aimerait que l’on communique avec lui au mois de mars 2023. 

• Patrick Tessier a communiqué avec Guylaine pour lui mentionner son intérêt pour le projet.  

Il aimerait nous faire part d’idées qu’il a eu dans le passé et nous offre ses services de 

graphisme.  Il sera invité lors de notre prochaine rencontre. 

• Guylaine nous mentionne qu’il serait peut-être possible de faire un circuit historique 

disponible sur Balado (Fichier audio contenant une émission ou une chronique, mis à la disposition du 
public sur Internet afin d'être lu en continu par l'intermédiaire d'une application prévue à cet effet ou 
téléchargé automatiquement par abonnement ou sur demande pour lecture ultérieure.). 

• Nous décidons de remettre la demande de subvention au Fond de ruralité à l’an prochain 

puisque le projet n’est pas encore assez avancé pour en faire la requête prévue à la fin du 

mois de février. 

• Il existe toutefois d’autres types de subvention fédérale, concernant la conservation du 

patrimoine.  Guylaine vérifiera auprès de la directrice générale Annie Boisjoli. 

• Nous prévoyons faire une consultation auprès de la Société d’histoire de Drummondville et 

consulter également les archives de la municipalité concernant l’histoire de St-Guillaume. 

• Nous relevons encore en groupe des items intéressants que nous aimerions mettre en valeur : 

Maison de campagne, maison du village, gare de train, hôtel, la plus vieille maison, Magasin 

générale, école de rang, poste de police, ferme Lacharité (5 générations). 

•  Certains propriétaires de belles maisons sont aussi mentionnés lors de nos réflexions : M. 

Bernard Morel et Madame Denise Forcier, M. François Gravel et Madame Myriam Gasse, 

M. René Slavinski et sa conjointe Ginette. 

• Notre maire, Robert Julien, a transmis à Guylaine, les coordonnées d’un homme du nom de 

Samuel qui aurait une proposition à faire au comité qui irait dans le sens de notre projet.  

 

 

7 - Varia : 

 

a) INFO St-Guillaume : (Février 2023) 

• Projet îlot historique 

b) Date prochaine rencontre : 

Mars 2023 19h30 

 

8- Levée de l’assemblé : 

 

• Il est 20h05___.  La séance est levée. 

 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Francine Julien 

 

Guylaine Lacharité   Caroline Limoges 

Présidente    Secrétaire-Trésorière 


